

# Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz

im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg  
Altes Rathaus, Alter Markt 6, 39104 Magdeburg



Persönliche Erklärung

Fraktionsvorsitzender Roland Zander zur Sitzung des Stadtrates am 02.12.2021

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

unsere Fraktion hat Anfang des Monats schriftlich darum gebeten, die Sitzordnung herzustellen, wie wir es damals ca. vor einem Jahr unter dem Vorsitz von Herrn Hoffmann besprochen haben.

Das heißt, dass wir grundsätzlich von Sitzung zu Sitzung die Plätze tauschen, die kleinen Fraktionen nicht immer nur am Rand sitzen, sondern auch mal wieder an ihrem alten Platz sitzen können.

Ich bitte darum, dass der Vorstand des Stadtrates es durchsetzt, dass ab Januar 2022 dann bitte zu den Sitzungen die Plätze getauscht werden, dass es nicht so bleibt, wie es jetzt ist, weil das auch nicht fair gegenüber den kleinen Fraktionen ist.

Dankeschön!

Roland Zander

Es gilt das gesprochene Wort.